

# 安らぎへの招き

すべて重荷を負うて苦労している者は、わたしのもとにきなさい。あなたがたを休ませてあげよう。聖書

この聖書の言葉は、「イエス・キリストの安らぎへの招き」として知られています。

わたしが初めてこの聖書の言葉と出会ったのは、少し離れた教会で行われた特別集会に誘われて出席した時のことでした。教会に入って目に飛び込んできたのが、正面に掲げられていたこの聖書の言葉だったので。衝撃で目が釘付けになり、講師の説教よりも心に響きました。この語りかけが心から離れず、翌晩は1人で出かけて、洗礼を受ける決心をしたのです。あれから45年余り経ちますが、この聖書の言葉と出会えたことは、これ以上ない幸いでした。

あの時も今も、生きていくのは決してたやすいものではありません。今の方がはるかに便利になりました。しかし急激な変化は人々を疲れさせ、人との絆は弱くなり、心の余裕が無くなっています。多くの難問が目の前に横たわっており、人々は安心や頼りを求めるようになってきています。

そうしたわたしたちに対してイエス・キリスト(以降はイエス)は、変わることなく冒頭の聖書の言葉のとおり、招いてくださっているのです。

この招きに実際に応じた者として、イエスの招きについて御紹介しましょう。

## イエスの招きの対象

人々が声をかけるのは、役に立ちそうな人や見所がある人などで、少なくとも不利益をもたらさないのが前提です。ですので、かかわることによって大変な目にあったり、面倒に巻き込まれそうな人は避けるのが普通です。

ところがイエスは、常識を超えて、「すべて重荷を負うて苦労している者は、わたしのもとにきなさい」と招いておられるのです。疲れ果て、弱り果て、助けを必要としている全ての人に手を差し伸べておられるのです。

イエスのもとには、当時の社会の弱者や忌み嫌われている人々などが続々と集まってきていました。しかしイエスは、御自身を求めてくる全ての人を受け入れるばかりか、更に手を差し伸べて招いておられるのです。

## イエスが与えてくれる安らぎ

冒頭の聖書の言葉は、招きの最初の1節ですが、続いて、「たましいに安らぎが来るまです」と言われています。イエスが人々に与えようとしていたのは、その場しのぎの一時的な休息ではなく、「魂の安らぎ」だったのです。



牧師  
和田忠三

プロフィール  
1947年愛媛県に生まれる  
住友重機工業㈱に33年間務める

## どうして教会に行くの？

救いの恵みにあ  
私は6歳まで中国の瀋陽(しやうちやう)で育ちました。場合によつては中国残留孤児になつたかもしません。瀋陽では娘が栄養失調で死んでしまつたのです。そのを見て、死ぬということに異常な感覚を覚えました。母は3人の子どもで、恐怖感を抱いていたときに力を使いました。果たし、日本に帰つてからは病弱がちでいたしました。しかししなければ自分の人生が台無しになります。なぜなら自分は常に對人に対して希望を持つことができず、元々の心地よさが失つてしまつたからです。しかし平安があるかもしれません。人間は何のために生まれ苦しみ、痛み、疲労して死んでしまうのかと、いくら考えてても分からませぬでした。

すかつて  
そんな中で銀行に就職し、やがて結婚、2人の子女が育えられました。が、この頃の私の心は弱り、どのように教育していったらよいのか不安で、自信もありませんでした。  
同じ年であった夫も年若く、自分のことに迷い、表面的な何かわりしかけていた私を見て、私は悲戦苦闘すればばかりでなく、子供にも当りました。私は夫は次第に自分の意見を言わないで受け入れ、夫自身の意見を尊重するなど、子供のことはすべて事後承諾となり、さらには25年以上単身赴任を繰り返し、独身者のように生きていました。

平野弘子

心の故郷に帰ります。満ちの生き方であります。5年ほど一緒にありました。寂しさもありました。しかし、師の確信に満ちて、明かしが心に平たんになりました。

神はどんな困難な私のお人生を無意図のものではなく、イエスの福音にあると信じ歩きました。妹2人、弟2人、夫婦で、さまざまな想いをしていました。

このみ豊島の約束の実を  
感謝している今日の頃です。  
その後、夫も自分の生きて  
きた特別な道集会で、農中泉教  
会直創に振り返り、農中泉教會  
スクリストを信じようとしました。  
が、毎朝2人で聖書を読み、贊  
いお祈りで「日が始まるて  
夫は、心から喜び笑顔で、肉骨  
を負うて大変なことをあります。  
にあふれて生かされています。



平野林子さんと夫の平野武男さ